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就職者 

 

 高等学校卒業 物流業 

奨学金を寄附していただいたみなさんに感謝を伝えたいと思います。自分の場合は東日本大震災で母

親を亡くしました。父親の収入だけでは兄弟３人を育てるのは厳しかったと思います。しかし奨学金のおか

げで、学費、生活費の負担が減り、とても家族の助けになりました。本当にありがとうございました。 

また、奨学金を寄附していただいたおかげで震災前と同じ生活を送る事が出来ました。 

高校生活の部活動では、奨学金のおかげで多くの遠征や大会に参加する事が出来、高校生活最後の

野球の大会では、県大会ベスト１６に入賞する事が出来ました。将来は今まで学んだ事を無駄にせず、しっ

かりとした人生をあゆんで行きたいと思います。 

これからは今まで支えて来てくれた人への感謝の気持を忘れず、恩返しできるよう頑張りたいと思います。 

本当に今までありがとうございました。 

 

 

 専門学校卒業 情報通信業 
 
寄附者の皆様、今までたくさんのご支援をいただきありがとうございました。お陰様で専門学校

も無事卒業し、４月から新社会人として働いています。慣れない生活で、不安な事はたくさんあり

ますが、これからも学ぶことを忘れずに、一人前の社会人になれるよう頑張っていきたいと思いま

す。本当にありがとうございました。 

 

 

４年制大学卒業 公務員 

３月に大学を卒業し、４月から市職員として地元に戻り働いています。社会人となって半年が経とうとして

いますが、優しい上司や同期に支えられ、仕事にも慣れ、充実した日々を過ごしています。 

震災当時 11 歳だった私が今となっては社会人１年目となり、時の流れの速さを実感しますが、今まで支

えてくださった皆様には感謝してもしきれません。また、学生から社会人となり、支えられる側から支える側

へ、受け取る側から還元する側へと自分自身も変わったように思います。 

今後は、これまで以上に仕事等に真摯に取り組み、支えてくださる皆様に向けて間接的にでも恩返しをし

ていけたらと思います。 

令和４年度 

いわての学び希望基金奨学金等受給者から寄附者へのメッセージ 
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 ４年制大学卒業 教育・学習支援関係 

震災後から大学卒業まで「いわての学び希望基金」の支援をいただき、心から感謝しています。本当に

ありがとうございました。 

皆様の寄附のおかげで無事大学生活を送る事ができました。 

就職先が埼玉ですが震災の事や自分が震災で経験した事を小学校教諭として子供達に伝えていきたい

と思います。 

そして皆様への感謝の気持ちを忘れず、日々過ごしていきたいと思います。ありがとうございました。 

 

 

 ４年制大学卒業 金融業 

いわての学び希望基金 様 

今まで大変お世話になりました。また、たくさんのご支援ありがとうございました。 

いわての学び希望基金に寄附してくださった皆様のおかげで無事に大学を卒業し、本年度の４月から地

元に就職することができました。就職して５ヵ月が経過し、まだ慣れない部分もありますが、日々学ぶ姿勢

を忘れず頑張っています。この気持ちを忘れずに、これからも成長していこうと思っています。 

ここまでこられたのも、いわての学び希望基金に寄附してくださった皆様のおかげだと思っています。本

当にありがとうございました。 

 

 

 ４年制大学卒業 製造業 

「いわての学び希望基金」様より、奨学金のご支援をいただきましたこと本当に感謝しております。おか

げさまで、何不自由なく高校生活を楽しみ、勉学に励むことができました。その結果、大学受験も満足のい

くものとなりました。 

大学生活は１人暮らしや留学などを経験し、刺激が多く充実した４年間でした。実り多い学生生活を終え、

４月から社会人として日々働いています。分からないことばかりで大変なことも多いですが、少しずつ自分

の成長を感じています。与えられてばかりだった学生の私が、働くことで少しでも社会に貢献できるというこ

とが嬉しいです。皆様のご支援が、今までの充実した生活を支えてくださっていたことを忘れず、これからも

仕事に励んでまいります。改めまして、奨学金を寄附いただきありがとうございました。  

 

 

 専門学校卒業 保育士 
 
寄附者の方々のおかげで学校を卒業し、保育士として働いています。本当にありがとうございました。 

大好きな子供と関わる事が出来る仕事に就いたことで楽しく仕事をしています。  
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 高等学校 ３年生  

 

 

いつも私たちを支えて頂きありがとうございます。私は小学生の頃からご支援をいただき、現在では高校

３年生になりました。これまで勉強も部活も頑張る事ができたのは、奨学金のおかげです。 

私は今、大学進学の目標に向けて日々の学習や探究活動に熱心に取り組んでいます。私は高校３年間、

「防災」について研究してきました。地域の防災意識を一層高めるために、自治体の防災活動を提案する

など、目標をもって高校生活を送ることが出来ました。このような活動を含め、充実した学生生活を送ること

が出来たのも、支えてくださる支援者の方々をはじめ、子どもの教育に尽力して下さった方々のお陰です。 

進学後は、地域の諸問題に向き合いながら防災についてさらに研究し、卒業後は地方公務員として地域

に貢献したいと考えています。 

自分の希望する進路に進むことが出来ることをとても幸せに感じており「いわての学び希望基金」のご支

援には、本当に感謝しています。本当にありがとうございます。 

 

 

 

 

皆様のおかげで震災後、充実した学校生活を送ることが出来ました。感謝しています。 

自分の気持ちを素直に伝えることが出来なかったり、思い通りにいかず悩んだりしたことも多くありました

が、高校へ進学し、中学から続けている吹奏楽では、県大会へ出場することが出来ました。 

今後は地元の福祉関係の仕事をしていきたいと考えており、地域のために頑張っていきたいと思ってい

ます。 

ありがとうございました。 

 

 

 

 

「いわての学び希望基金」に寄附していただきありがとうございます。 

震災から、長い年月が経ち、私はもう高校３年生になりました。今、私がこうして元気に前を向いて頑張

ることが出来るのも、このご支援のおかげです。今に至るまで何不自由なく、自分がやりたいことを全力で

やらせてもらえて、自分にとって貴重な時間と思い出をたくさんいただきました。 

卒業まで、あと約半年です。正直、自分が将来何をしているのか見当はつきませんが、私は美術系の大

学へ進み、デザインを通し人々に影響を与えることがしたいと考えています。目標に向かって、ただひたす

らに頑張ろうと思います。 

ご支援を通した皆様の気持ちを無駄にするようなことは絶対にしたくないと強く思いますので、ご支援を

受けるに恥じない人間になれるよう努力していきたいと思います。 
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奨学金を寄附してくれているみなさま、本当にありがとうございます。 

私は東日本大震災で母親を亡くし、辛い日々を送ってきました。しかし、日本だけでなく世界中の方々か

らの支援のおかげで、私たちは生きてくることが出来ました。 

私は高校生活では陸上競技部に所属し、部活動に力を入れてきました。私は８００ｍ走と１５００ｍ走をし

ていましたが中距離専門の先生はいませんでしたので、インターネットや本を使い、自分で練習メニューを

組み立てていました。毎日の練習プラス自主練をがんばり、大会では３年生の時、高総体で準決勝進出、

選手権では８００ｍ走２部での上位入賞という結果を残せました。 

私は将来スポーツインストラクターになりたいと思っているので、体育系の大学に進学を考えています。

そして好きな陸上も続けたいと思います。 

総合優勝という結果を残している所でしっかり練習し、全日本インカレ出場を目標に頑張ります。 

 

 

 

 

「いわての学び希望基金」に寄附していただきありがとうございます。 

 今は、自分の希望する大学に入学できるよう、受験に向けて勉強をがんばっています。私は将来

教師になりたいと考えているので高校、大学と勉強をがんばります。 

現在はコロナが流行していて、制限された生活にはなっていますが、今、自分にできることを一

生懸命にやっていきたいと思っています。 

 東日本大震災ではたくさんの人に支援していただいたので、今度は自分が支える側になってたく

さんの人を助けられるような人になりたいと思います。そして恩返しをできるように生活していき

ます。本当にありがとうございます。 

 

 

 

 

私たちのために「いわての学び希望基金」に寄附して頂き本当にありがとうございました。 

 私は、保育所の頃に震災を体験し、辛いことが沢山ありましたが、あの日から今でも日本全国、

また世界中の方々からの支援のおかげで強く生きてくることができました。 

小学５年生からずっと語学塾に通って英語を学んでいるのですが、「いわての学び希望基金」に寄

附していただいた皆様のおかげで、恵まれた環境で学習することができとても感謝しています。 

 また将来はＣＡになりたいと考えており、高校卒業後は仙台の国際関係の大学への進学を考えて

います。進学後の不安はありますが、支援してくださった方々への感謝を忘れず、日々頑張ってい

きたいと思います。 

 「いわての学び希望基金」に寄附してくださり、本当にありがとうございました。 
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奨学金を寄附していただき、本当にありがとうございます。 

私は、高校卒業後は進学し、将来はＩＴ系の仕事に就きたいと思っています。そして、地元の活

性化に貢献し、地域の人口増加を目指していきたいです。 

このいわての学び希望基金のおかげで、これからの勉強や生活ができるという感謝の気持ちを忘

れずに、日々努力して、恩返しできるように頑張っていきます。 

 

 

 

 

いわての学び希望基金に寄附していただきありがとうございます。 

私は今年で高校三年生になりました。卒業後は、小さい頃からの夢であるアニメに関わる仕事をするた

めに専門学校に進学しようと考えています。進学後も今まで学んだことを生かして、自分のためになること

を一生懸命勉強していこうと思います。 

改めまして、いわての学び希望基金に寄付していただき本当にありがとうございました。  

 

 

 

いつもご支援いただき、本当にありがとうございます。 

私は今年、受験生となりました。日々不自由なく学業に励むことができ、私立大学への進学を目指すこと

ができるのも、皆様のご支援のおかげです。 

大学では福祉について学び、そこで培った知識を、地域やそこに住む人々の役に立てられるように努力

します。 

皆様への感謝を忘れず、目標達成に向けてこれからも学業に励んでいきたいと考えています。 

改めまして、たくさんのご支援本当にありがとうございます。 

 

 

 

震災当時は小学校入学前で、何もわからないまま、地元ではない小学校へ通うことになり、不安

でしかたがありませんでした。それでもいろいろな経験をし、今年、高校三年生まで進んでこれま

した。今は進学に向けて勉強をがんばっています。正直なところ、まだ自分が何になりたいのか、

何をしたいのかはっきりしていないし、自信もありませんが、人の役に立てるような人になりたい

と思っています。ご支援くださった方々に直接恩を返せるわけではありませんが、将来人の役に立

つことで少しでも恩返しができたらいいなと思っています。 

 沢山のご支援を頂いたおかげで、私は今まで成長してこれたと思います。本当にありがとうござ

います。これからも頑張っていきたいと思います。 
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 「いわての学び希望基金」に、寄付していただき、ありがとうございます。ご支援のおかげで、

私は充実した高校生活をこれまで送ることができました。 

 私は高校生になって、挑戦したことがあります。それは、選挙管理委員会の委員長となり、生徒

会役員選挙を運営した事です。今まで、みんなをまとめる経験があまりありませんでした。しかし、

自分で考えた原稿をもとに、全校生徒の前で挨拶をしたり、委員会のメンバーと協力して、選挙を

実施したりといった経験を通して、自信をつけることができました。 

 今年は受験生として、宮城県内の大学進学を目指して、がんばっています。進学したならば、高

校で学んだ「地域創造学」の学習を生かし、フィールドワークに出て、自分が興味・関心のある防

災やダンス、アニメーションなどについて、学んでいきたいと思っています。 

 改めて、寄附していただいたみなさま、本当にありがとうございます。今後とも頑張っていきま

すので、応援よろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 私は、第一志望が東京の美術大学の受験生です。私は、小さい頃から絵を描くことが好きで、今

でもずっと変わらず好きなので、大学では絵を学びたいと思い、東京の私立の美大を第一志望にし

ました。もし、いわての学び希望基金が無かったら、私は他の国公立などお金の心配が少しでも減

らせる大学に必ずしました。でも、今は、いわての学び希望基金寄附者の皆さんのおかげで、私は

好きなことを学びたいと言え、親の負担も減りました。面談の時、色々な方がいわての学び希望基

金の寄附者だと聞きました。その色々な方からの寄附のおかげで私は、今までお金の心配をせずに

目標のための行動に集中できました。 

 これからも、第一志望合格のため、さらに頑張っていきます。いわての学び希望基金寄附者の皆

さん、ありがとうございます。 

 

 

 

 

「いわての学び希望基金」に寄附していただき本当にありがとうございます。 

 私は卒業後、薬学部に進学し、将来は薬剤師になりたいと考えています。私がその目標を持った

のは小学校の時でした。親戚の背中を追って漠然と抱いていたその夢も今では明確な将来の夢とな

っています。このように夢を目指し続けられるのも寄附者の皆様のおかげです。将来は、自分も社

会に貢献できるような人になれるように努めていきたいと思います。 

 これからの高校生活は、受験勉強でますます心身共に大変になっていきますが、友達と時には高

め合い、時には励まし合いながら、全員が進路実現できるように頑張っていきたいと思います。 

 ご支援いただき本当にありがとうございます。 
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 私たちのためにいわての学び希望基金に寄附していただき本当にありがとうございます。 

進学先をしっかりと決めて、受験生らしい生活を始めようと考えています。高校卒業後の進学に

ついての不安はありますが、生活リズムを改め、支援してくださった方々への感謝の気持ちを忘れ

ず、これからも将来の夢に向かって頑張っていきたいです。 

 改めまして「いわての学び希望基金」に寄付していただき本当にありがとうございました。 

 

 

 

 

 いつもたくさんのご支援ありがとうございます。 

 私は高校３年生になり、今は普段の学習と共に受験勉強にも励んでいます。スクーリングと試験

も近づいており、試験勉強と受験勉強の両立に少し大変だと感じています。 

 大学を決める際に、実際にオープンキャンパスに何度か足を運んで学校を見てきました。大学を

見て、自分が大学生になることを想像し、今後の生活も楽しみになりました。子どもの心理に関わ

る仕事をしたいという夢があり、心理学科のある大学で学習するため、今は受験への対策を怠らず

取り組んでいきたいです。 

 また、受験で必要になる英語は特に力を入れています。苦手なのでいつもつまずいてしまいます

が得意に近づき受験を乗り越えられるようさらに頑張り、受験に合格できるよう励んでいきたいと

思っています。 

 

 

 

 

いつも「いわての学び希望基金」に寄付していただいている皆様、本当にありがとうございます。 

私は現在、調理師になる為、専門学校への進学を目標に勉強に励んでいます。 

当時６歳だった私は、東日本大震災で大切な父を亡くしました。１人１人で行われる卒園式、町

に行くこともできない、余震が続くなど、当たり前の生活ができなくて目の前が真っ暗でした。 

そんな中、唯一救われたのは温かいご飯でした。私の家は津波の被害にあわずに済み、薪ストー

ブがあったので、温かいご飯を食べることが出来ました。しばらくすると、食事を作ってくれてい

た母も体調を崩し、入退院を繰り返すようになり、働くことが出来なくなりました。それからは、

ご飯を自分で作るようになり、「将来は食でみんなを元気にしたい」そう思うようになり、現在、高

校で調理を学び、夢まであと一歩のところまで来ています。ここまでこれたのは、皆様のご支援が

あったからです。本当にありがとうございます。何一つ不自由のない生活が出来ました。 

高校卒業後は、東京にある専門学校でもう少し調理の分野を掘り下げて勉強をして、将来、困っ

ている人を助けられる料理人になりたいと心の底から思っています。今までのたくさんの経験を無

駄にはせず、一つ一つ大切に日々の当たり前に感謝することができる素敵な大人になりたいです。  

今までご支援、本当にありがとうございました。 
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私たちのために、いわての学び希望基金に寄付して頂きありがとうございます。 

沢山不安な気持ちを抱えて高校に入学したことを覚えていますが、気づけば多くの素敵な仲間や先生方

に恵まれ、楽しく過ごすことができました。３年間無欠席で通い、勉強だけでなく部活動や学校行事、ボラン

ティア活動などに全力で取り組めたのは多くの方々のご支援のおかげです。 

高校卒業後は進学し、保育士資格の取得を目指しています。震災当時の私は保育園児でしたが、あの

時私たちを守ってくださった先生方のように強く優しく、そしてあたたかくて子どもたちの心の支えとなるよう

な先生になれるよう、これからも努力いたします。本当にありがとうございました。 

 

 

 

今まで、「いわての学び希望基金」に寄附をしてくださった皆さん、本当にありがとうございました。皆様の

支援のおかげで、充実した学校生活を送っています。本当に感謝しています。 

私は東日本大震災では家族は無事でしたが、住むはずだった家を失いました。高校では小学校から習

っていた習字を生かすため書道部に入部し、書道を深く学ぶことができました。そして友人もでき、とても楽

しい高校生活を送っています。 

私は大学に進学したいと考えています。大学へ行き、特別支援について学び、将来は特別支援学校の

教員になるという夢を叶えるために大学４年間を有意義になるよう勉強に励んでいきたいです。私も大人に

なったら支援されるだけでなく、誰かのために支援したいと思っています。 

たくさんの支援本当にありがとうございました。 

 

 

 

「いわての学び希望基金」に寄附していただきありがとうございます。 

私は情報ビジネス系の科に所属し、検定の受検料などに活用させていただきました。そのおかげで様々

な資格を取得し、自分の武器を増やすことができました。 

卒業後は就職しようと考えています。支えていただいたことで、取得することができた沢山の資格を生か

すことができるように努力していきます。 

支援していただき本当にありがとうございました。 

 

 

 

皆様のおかげで、三年間思い切り部活に打ち込むことができました。「いわての学び希望基金」に寄付を

してくださって、本当にありがとうございました。 

３年生の今、自分の夢に向かって学習や習い事に励んでいます。将来自分が社会人になった時、地域

の子供たちが安心して自分の夢に向かって頑張る事ができるよう、皆様のような支えられる人間になりた

いと思います。  
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いわての学び希望基金のおかげで、高校生活を有意義に過ごすことができました。 

私は林業について興味があり、不自由なく体験や活動をすることができました。将来は林業関係に就業

しようと考えており、林業について学びを深めるため、林業関係のところに進学を考えています。 

支援していただいたみなさんに感謝し、私がいただいた今までの恩を、これからは地域のため、岩手の

ために尽力していき、少しでも恩返しができるようにこれからの人生を歩んでいきたいと思います。 

あらためて、いわての学び希望基金に寄附をしてくださった皆様にお礼を申し上げます。 

本当にありがとうございました 

 

 

 

 

いつも支援していただきありがとうございます。 

私は今、高等部の３年生です。学校生活も残り半年になり、毎日の学習や仲間と過ごす時間を大切にし

ています。作業学習では、木工班に所属してジェンガやボックスなどを作っています。ボックス作りでは、

「張り合わせ」といい、板を３枚ボンドでつける作業をしています。すきまを作らないように気を付けながら作

業をしています。 

将来は仕事で欠勤や遅刻をしないように、毎日体調管理をしながら仕事に励めるようにしたいです。働

いて給料をためて、余暇も楽しみながら充実した生活を送りたいです。 

そのために、残りの学校生活の中では、将来働く人になるために必要な力を身につけていけるよう努力

したいと思います。 

これまでたくさんのご支援、ありがとうございました。 

 

 

 

 

私たちのために、いわての学び希望基金に寄附していただき本当にありがとうございます。 

私は高校に入学してから硬式野球部に所属し、大会などで活躍することができました。とても感謝してい

ます。 

卒業後は専門学校に入学したいと考えています。これまで多くの支援を受けてきました。こんどは私がい

ろいろな人たちに支援をしていこうと思います。そして多くの人たちを喜ばせられるように頑張りたいと思い

ます。本当にありがとうございました。 

 

 

 

 

   


